
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

西尾東高だより 
令和 4年度．第１号．５月発行． 

 

よろしくお願いします！！ 

 

西尾東高校の活躍をご期待ください 
2022 年度入試においては、本校の国公立大学の合格者数は７６名でした。中で

も、名古屋大学、名古屋工業大学、愛知県教育大学、愛知県立大学など、地元の国

公立大学を含め、多くの合格者を出すことができました。また、私立大学について

も、南山大学、名城大学、中京大学、愛知大学の県内の大学を始めとして、MARCH

にうたわれる関東の有名大学にも合格者を輩出しました。卒業した４４回生の健闘

にはめざましいものがありました。 

さて、部活動に関しては、３月から始まった愛知県高等学校優勝野球大会におい

て、本校硬式野球部は西三河地区で優勝し、その後の県大会でベスト８の成績を収

めました。この夏の甲子園の県予選が楽しみです。また、４、５月の総合体育大会

予選では、バレー部（女）、ソフトテニス部（男女）、陸上競技部（男女）、剣道部

（団体男女）、卓球（男女）が県大会への出場を決めています（この原稿を書いて

いる時点での結果）。さらに、美術部は夏の総文祭（全国大会）への出品が予定さ

れています。 

東高では、去る４月６日、８クラス３２０名の新入生を迎え、令和４年度を順調

にスタートさせました。新しい生徒会の執行部の面々も決まり、生徒も先生方も、

学習のみならず、部活動や学校行事に全力で取り組む様子が校内のいたるところで

垣間見られます。今後の西尾東高校の活躍をどうぞご期待ください。 

国公立大学 総計 76 名合格！！ 

名古屋大学、名古屋工業大学、愛知県立大学、愛知教育大学、 

岐阜大学、三重大学、信州大学、静岡大学、富山大学、金沢大学、 

福井大学、和歌山大学、愛知県立芸術大学、高崎経済大学 など 

私立大学 のべ１068 名合格！！ 

南山大学、愛知大学、名城大学、中京大学、愛知学院大学、愛知淑徳大学、 

椙山女学園大学、金城学院大学、愛知工業大学、日本福祉大学、岡崎女子大学、 

中央大学、東京理科大学、早稲田大学、明治大学、青山学院大学、立教大学、立命館大学 など 

３２０名が西尾東高生の仲間入り♪  
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↑ 入学式（４月６日） 

会長・澤村彩葉さん 

前期の一大行事である文化祭と体育祭はも

ちろんのこと、様々な行事が円滑に、かつ、

多くの人が忘れられない思い出にできるよ

う、生徒会一同学校の中心となって頑張りま

す。 

副会長・榊原昇辰さん 

前期は行事がたくさんあって大変ですが、自

分の役職をしっかり丁寧にこなせるように頑

張っていきたいです。 

生徒会入会式で新入生代表挨拶をした新美結徠さん（東部中） 

入学式で新入生代表宣誓をした 伊藤優介さん（福地中） 

 

茅野俊正 校長先生 

西尾東高校ホームページです。学校行事や部活動レポートから、中学生の

皆さんへのメッセージなど、東高生の生き生きとした学校生活の様子が伝わ

ってきます。 

ぜひ一度見てみてください。 

アドレスは「https://nishio-higashi.jp/」です。 

 

ホームページをご覧ください！！ 

私は、今まで経験してこなかった部活動のマネージャーに挑戦します。部活

の知識を身に付けたり、部員をサポートしたりと、積極的に取り組んでいきた

いです。部活動以外でも、西尾東高校で様々なことに興味や関心を持ち、果敢

に挑戦し続けることで、充実した高校生活にしていきたいです。 

僕は高校生活で勉強と部活動の両立ができるように頑張りたいで

す。３年生での受験や大会で後悔しないように、日々の授業や練習に

全力で取り組みたいと思います。卒業する時に西尾東高校に入学して

よかったと思えるよう、たくさんの思い出を作りたいです。 

書記：伊原 惟奈  遠藤 仁   会計：嶋本 凌旺   生田 直也 

（鶴城中）  （六ツ美中）      (東部中)     （東部中） 

会長：澤村 彩葉              副会長：榊原 昇辰 

（鶴城中）       校 長          （西尾中） 

書記・伊原惟奈さん 

公約に書いたことを実践できるように先生

方と話し合って進めていきたいです。 

書記・遠藤仁さん 

この役割ができるのもみなさんのおかげで

す。ありがとうございます！期待に応えられる

よう頑張ります。 

会計・生田直也さん 

全校生徒のみなさんが積極的に生徒会活動に参加できる環

境を作っていきたいです。 

会計・嶋本凌旺さん 

中学校でも生徒会役員を経験したので、その経験を生かし、

頑張っていきたいです。 

新入生代表宣誓 

↓伊藤 優介さん（福地中） 


